

Bischof Echevarrías Besuch im Heiligen Land

Der "Terra Santa News Service" hat ein sechsmünütiges Video über die Reise des Prälaten des Opus Dei ins Heilige Land veröffentlicht. Dabei besuchte er auch das künftige Tagungszentrum Saxum.

10.01.2014

Um das Video in englischer Sprache zu sehen **hier klicken**.

Um mehr über "Saxum" zu erfahren
hier klicken.

Der Bau des Tagungszentrum "Saxum" geht auf Anregungen des hl. Josefmaria und auf den Wunsch von Bischof Alvaro del Portillo zurück. Saxum will den Pilgern im Heiligen Land helfen, das Leben Christi besser zu verstehen und so in es einzudringen, dass "wir unsere Augen schließen und sein Leben wie in einem Film betrachten können."

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/bischof-echevarrias-besuch-im-
heiligen-land/](https://opusdei.org/de-at/article/bischof-echevarrias-besuch-im-heiligen-land/) (03.02.2026)